



Communiqué de Presse

Rubrique : Saint Étienne-Estrechoux

Date : Dimanche 6 septembre à 10h

Titre souhaitée : Le jour où les mineurs du bassin de Graissessac sont allés à Monaco

Dimanche 6 septembre, 10h à Saint-Étienne Estrechoux, rendez-vous avec les Temps du Patrimoine du Pays d'Art et d'Histoire Haut Languedoc et Vignobles. En compagnie de Ronan, guide conférencier, les participants découvriront, lors d'une visite guidée en itinérance, le Pays minier et une curieuse histoire « *Le jour où les mineurs sont allés à Monaco* ». Gratuit, nombre de places limité.

Cette visite s'adresse aussi bien aux familles qu'aux amateurs de foot, aux férus d'architecture qu'aux anciens mineurs et leurs descendants et à ceux qui aiment être surpris. Comment ces deux clubs ont-ils pu se rencontrer, le 12 janvier 1958, le temps d'un match de football ? Pour mieux comprendre, il faut raconter l'histoire du bassin houiller de Graissessac, jadis centre d'une intense exploitation industrielle du charbon. Cette balade à pied surplombe deux anciennes vallées minières que la nature a reconquises. Les participants y découvriront des sites d'extraction et de traitement du minerai mais aussi des habitations et des édifices qui rappellent combien la mine organisait la vie locale.

Rendez-vous à Saint-Étienne-Estrechoux, parking de la mairie.

Chaussures de marche et eau conseillées (150m de dénivelé). Boucle de 6 km (pouvant être raccourcie à 1,5 km selon le groupe).

Durée 2h30 minimum.

Réservation obligatoire : 06 09 70 28 69

Le dépliant « *Rendez-vous Pays Haut Languedoc et Vignobles, Les temps du patrimoine* » est disponible sur www.haut-languedoc-vignobles.com ou sur la page Facebook : Destination Haut Languedoc et Vignobles

Dans le contexte de crise sanitaire, les places sont limitées. Afin de garantir les meilleures conditions d'accueil, il est obligatoire de réserver et il est impérativement demandé de respecter les consignes en vigueur.

Photo de Ronan Jaheny

